

36de38 Agenda Escolar



Semana 36, lunes 27 de noviembre 2023

“María es la flor más bella surgida de la creación, la “rosa” aparecida en la plenitud del tiempo, cuando Dios, mandando a su Hijo, entregó al mundo una nueva primavera”. (Benedicto XVI)

Calendario de actividades:

Lunes 27		<ul style="list-style-type: none"> ■ PAES NACIONAL ■ Prueba DIA Lenguaje. ■ Salida Participación Social alumnos 7º Básico. ■ Cierre de talleres deportivos Secundaria (Atletismo- Basquetbol- Futbol).
Martes 28		<ul style="list-style-type: none"> ■ PAES NACIONAL. ■ Prueba DIA Matemáticas. ■ Salida Participación Social alumnos 8º Básico.
Miércoles 29	14:35	<ul style="list-style-type: none"> ■ PAES NACIONAL. ■ Misa y retiro alumnos 8º Básico. ■ Cierre talleres deportivos Primaria (Atletismo- Basquetbol- Futbol).
Jueves 30	08:25 08:30	<ul style="list-style-type: none"> ■ Prueba DIA Historia (5º y 8º Básico). ■ Reunión Centro de Padres con Equipo Directivo.
Viernes 01	08:15 08:25	<ul style="list-style-type: none"> ■ Misa primer Viernes. ■ Prueba DIA Ciencias (5º y 8º Básico). ■ LOS ALUMNOS COMIENZAN A SALIR A LAS 13:05 HRS.

PRUEBA DIA DE 2º BÁSICO A IIº MEDIO

Durante esta semana se realizarán las pruebas DIA (Diagnóstico Integral de Aprendizaje), impartidas por la Agencia de la Calidad de la Educación, desde 2º básico a IIº Medio, dentro de su horario de clases. Las asignaturas evaluadas son: Lenguaje, Matemáticas, Historia (5º a 8º Básico) y Ciencias (5º a 8º Básico). Les solicitamos una buena asistencia para que todos nuestros alumnos puedan rendir estas evaluaciones.

CIERRE TALLERES DEPORTIVOS PRIMARIA Y SECUNDARIA

En vista del término de todos los talleres deportivos en la semana del 20 al 24 de noviembre, se realizará una convivencia de cierre de éstos (Atletismo- Basquetbol- Futbol) para Primaria y Secundaria, los días miércoles 29 y lunes 27 respectivamente, con una “hamburguesada”. (Se envió comunicación).

FIN JORNADA ESCOLAR 13:05 HRS.

Como ya es costumbre, a partir del viernes 01 de diciembre, la jornada escolar será hasta las 13:05 para todos los alumnos del colegio.

MARÍA SIEMPRE VIRGEN

La Iglesia afirma la doctrina de la virginidad perpetua de María Santísima. Esto significa que ella fue siempre virgen: antes, durante y después de dar a luz a Jesucristo.

“El hecho de que María conciba permaneciendo virgen es, por consiguiente, esencial para el conocimiento de Jesús y para nuestra fe, porque atestigua que la iniciativa fue de Dios y sobre todo revela quién es el concebido. Como dice el Evangelio: «Por eso el Santo que va a nacer será llamado Hijo de Dios» (Lc 1, 35). En este sentido, la virginidad de María y la divinidad de Jesús se garantizan recíprocamente.” (Papa Benedicto XVI, 18 de diciembre de 2011).

MARÍA MODELO DE VIRGINIDAD

LA VIDA VIRGINAL DE MARÍA SUSCITA EN TODO EL PUEBLO CRISTIANO LA ESTIMA POR EL DON DE LA VIRGINIDAD Y EL DESEO DE QUE SE MULTIPLIQUE EN LA IGLESIA COMO SIGNO DEL PRIMADO DE DIOS SOBRE TODA REALIDAD Y COMO ANTICIPACIÓN PROFÉTICA DE LA VIDA FUTURA.

Demos gracias juntos al Señor por quienes aún hoy consagran generosamente su vida mediante la virginidad, al servicio del reino de Dios. Al mismo tiempo, mientras en diversas zonas de antigua evangelización el hedonismo y el consumismo parecen disuadir a los jóvenes de abrazar la vida consagrada, es preciso pedir incesantemente a Dios, por intercesión de María, un nuevo florecimiento de vocaciones religiosas. Así, el rostro de la Madre de Cristo, reflejado en muchas vírgenes que se esfuerzan por seguir al divino Maestro, seguirá siendo para la humanidad el signo de la misericordia y de la ternura divinas. (San Juan Pablo II, 7 de agosto de 1996).

SOLEMNIDAD DE CRISTO REY

El próximo Domingo 26 la Iglesia celebrará la solemnidad de Cristo Rey del Universo, es una de las fiestas más importantes del calendario litúrgico. Cristo es Rey, y su Reino es el Reino de la verdad y la vida, de la santidad y la gracia, de la justicia, del amor y la paz. Cristo, Rey bondadoso y sencillo, es el Pastor que guía a su Iglesia peregrina hacia el Reino Celestial y le otorga la comunión con este Reino para que pueda transformar el mundo en el cual peregrina.

En la fiesta de Cristo Rey celebramos que Cristo puede empezar a reinar en nuestros corazones en el momento en que nosotros se lo permitamos, y así el Reino de Dios puede hacerse presente en nuestra vida. De esta forma vamos instaurando desde ahora el Reino de Cristo en nosotros mismos y en nuestros hogares, colegio, empresas y ambiente.

MENSAJE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL

Obispos llaman a animar la esperanza ante los complejos momentos que vive Chile y el mundo. En el mensaje conclusivo de la 128ª Asamblea Plenaria, los obispos de la Conferencia Episcopal abordan diversos temas de la contingencia social y eclesial de Chile y el mundo. <https://www.iglesia.cl/46513-obispos-llaman-a-animar-la-esperanza-ante-los-complejos-momentos-que-vive-chile-y-el-mundo.html>